

DEMANDA CONTRA LA JUNTA POR NO RECLASIFICAR

19/01/2026

Hoy **UGT-Servicios Pùblicos de Castilla y León** ha anunciado en rueda de prensa que comienza -se presentará mañana- el proceso judicial, mediante la presentación de Conflicto Colectivo ante el SERLA, contra la Junta de Castilla y León por incumplir el convenio en cuanto a la Reclasificación Profesional.

Desde **UGT**, como hemos venido diciendo en el último año, es **FUNDAMENTAL que se proceda a la reclasificación** de todo el personal laboral del convenio y no vamos a cejar en nuestro empeño hasta que lo consigamos.

A esta demanda ya han anunciado que se van a sumar CCOO y CGT y desde aquí **volvemos a pedirle al resto de centrales sindicales que**, en aras a la defensa de los derechos laborales, también **se adhieran a la misma**.

Para más información, en tu Sección Sindical